
令和４年度地域教育懇談会 報告

１ 日 時 令和５年２月２４日（金） １４：１０～１４：４０

２ 流 れ

①学校長挨拶（校長）

②学校の状況について

・資料説明、スライド視聴（教頭）

・生徒指導情報（生徒指導主任）

③意見交換（出席者15名）

・テーマ 「地域から中学校に期待すること」

④学校関係者アンケート

３ いただいたご意見

○学校便り「牧人」を地域で回覧するが、A ４両面に文字がびっしりあり、読みにく

いのでフォントサイズをあげていただくか、用紙サイズを大きくしてほしい。

○見回りパトロールを強化するのに、学校側がどこを警戒しているか教えてほしい。

○ネット犯罪やネットトラブルなどに関する講演を地域主催で提案し、生徒と地域住

民が参加できるような企画があってもよい。

○現在、スクールガードをしている。通学の際、牧中の生徒で気になることはないが、

道がせまく、交通量も多いため事故に遭わないよう気をつけてほしい。

○夏休みなど、団地でラジオ体操を実施している。子どもの参加が少なく、牧小に要

請した。中学生も参加してくれるとうれしい。

○牧中三本柱、とてもいいこと。もっともっと広げてほしい。

○コロナ前は餅つき大会など、吹奏楽部や牧中ボランティアなどとタイアップしてき

た。今回、４年ぶりにさくら祭りを実施し、吹奏楽部に演奏してもらう予定である。

○学校に望むことは特にないが、裏の細い道を通って階段で帰る道がとても暗く心配

である。

○久しぶりに地域懇談会に参加した。１本上の通りに老人ホーム施設がある。認知症

や放浪癖にある老人の手助けをしている。中学生も、困った老人に対して、声かけ

などをしてもらいたい。

○道が綺麗になった。三本柱の方向性は間違っていない。自分の学校を今後とも綺麗

にしていってもらいたい。

○先日の松飛台まつりでは、吹奏楽部やボランティアに参加してもらった。以前は野

球部や科学部なども参加してもらっていた時期もあった。

○あいさつが少しできなくなってきている。

○進路指導に関してもう少し情報をわかりやすく伝え、学年での指導をお願いします。


